Knapper Sieg im Spitzenspiel

ASV Au – TSV Brannenburg 4:6

Es war das erwartet schwere Spiel beim Tabellendritten ASV Au, doch vor allem dank des an diesem Tag bärenstarken zweiten Paarkreuzes gewann der TSV Brannenburg das Spiel mit 6:4.

Das Spiel begann mit einem Sieg für die Heimmannschaft. Das Spitzendoppel des ASV Au verlor zwar den ersten Satz deutlich, bekam dann den Gegner dann aber in den Griff und siegte schließlich mit 3:1. Den Ausgleich schaffte postwendend das zweite Doppel des TSV: Helmut Frisch und Uli Unterhuber ließen ihren Gegnern wenig Chancen und gewannen mit 3:0.

Ähnlich wie im Doppel verlief die Partie auch in den ersten ersten Einzeln. Der ASV legte vor, wobei Oliver Wetterau, Brannenburgs bisher ungeschlagene Nummer Zwei, eine 0:3-Niederlage einstecken mußte. Der Spitzenspieler des TSV, Sebastian Mayer, glich jedoch zum Zwischenstand von 2:2 aus.

Im zweiten Paarkreuz änderte sich das Bild. Helmut Frisch und Uli Unterhuber gewannen ihre Begegnungen klar, und so stand es zur Halbzeit 4:2 für die Gäste. Die Führung hielt jedoch nicht lange, denn die nächsten beiden Einzel gingen an den ASV Au, und so stand die Partie vor den beiden letzten Einzeln mit 4:4 auf des Messers Schneide. Diese letzten beiden Spiele konnte jedoch das zweite Paarkreuz der Brannenburger für sich

entscheiden und sicherte dem TSV Brannenburg den 6:4-Sieg .

Die Tabellenführung hat der TSV Brannenburg mit diesem Sieg verteidigt, und im nächsten Spiel wartet mit dem bisher punktlosen TuS Großkarolinenfeld eine lösbare Aufgabe. Der Vorsprung auf den SV Schlossberg-Stephanskirchen beträgt allerdings nur einen Punkt, so dass sich die Mannschaft des TSV in keinem Spiel einen Ausrutscher erlauben darf.

Für den TSV Brannenburg punkteten:

Doppel: Frisch/Unterhuber (1)

Einzel: Mayer (1), Unterhuber (2), Frisch (2)